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Heinz Keller,
Direttore délia SFSM
A noi deve riuscire il transfert delle
conoscenze dal settore délia pre-
venzione délia salute a quello più
specifico délia prevenzione del
doping. Ciô presuppone le capacité di
capire i motivi dello sport di massa e
d'alto livello, di formulare valori eti-
ci indicativi e di accettarli in tutte le
situazioni dell'attività sportiva.
Mi attendo conoscenze più ap-
profondite per poter agire, formare,
educare e praticare dello sport di
conseguenza.

Matthias Kamber,
specialista di analisi antidoping,
membro del comitato di organizza-
zione, ISS
Dal Simposio mi attendo da un lato
un'analisi délia situazione attuale
sui possibili provvedimenti di
prevenzione del doping e dall'altro i'ini-
zio di una vasta campagna di
prevenzione. E' auspicabile coordinare
ed armonizzare questa campagna di
prevenzione a livello nazionale ed
internazionale.

lizzo di sostanze doping possa ac-
quisire il valore e l'immagine che
mérita.

Barbara Boucherin,
Présidente del comitato di organiz-
zazione, SFSM
Il Simposio si prefissa di sensibiliz-
zare tutti gli sportivi sul problema
del doping e di riunire tutte le possibili

proposte di soluzione al problema.
Il doping nello sport è un

problema di tutti e non solamente degli
atleti e dei funzionari. Da questo
Simposio mi attendo più trasparen-
za per quel che concerne le possibilité

e i limiti del controllo antidoping.
Inoltre, spero di poter partecipare a
discussioni sulle possibilité di appli-
cazione dei differenti modelli di
prevenzione.

Heidi-Jacqueline Haussener,
Présidente délia CFS
Mi attendo di poter ricevere le ultime

informazioni sull'uso di medica-
menti nello sport di massa, nello
sport d'élite e nei centri fitness cosi
corne esempi concreti di manipola-
zione délia prestazione e loro conse-
guenze per gli atleti. Inoltre, spero
che sia possibile elaborare una lista
di provvedimenti atti a migliorare il
controllo antidoping affinchè lo
sport d'alto livello riacquisti crédibilité.

Infine, oso sperare sia possibile
anche elaborare "modelli educati-
vi" in materia di doping per i giova-
ni, gli adulti, gli sportivi d'alto livello
e i funzionari.

Marco Blatter,
Direttore detl'ASS
Nobody is perfect! 4 anni orsono ab-
biamo elaborato un nuovo regola-
mento del doping che si è rivelato
molto moderno ed efficace. Ora si
tratta di apportare quei migliora-
menti lé dove si sono constatati pun-
ti deboli e di consolidare ulterior-
mente le buone soluzioni.

Daniel Plattner,
Présidente del COS
Sono molto soddisfatto del fatto che
il Simposio tratti in particolare il te-
ma délia prevenzione doping. Infat-
ti, i provvedimenti repressivi non
bastano per eliminare completa-
mente il problema del doping. Mi
auguro che nel prossimo futuro la

prestazione di alto livello senza l'uti-

In anteprima al 32° Simposio
"La prevenzione del doping",

che avrà luogo a Macolin dal 20 al 22 maggio
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